

Fecha: 14/11/2024 Vpe: \$56.471 Vpe pág:

Tirada: \$1.035.072 Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia:

15.600 5.200 5.200

5,46%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Acuicultura

Investigarán correos de expropietario de Australis

El Ministerio Público anunció que investigará los correos del exdueño de la empresa acuícola Australis, Isidoro Quiroga, sus hijos y exejecutivos de la compañía.

La acción legal se realiza en el marco del llamado Caso Australis, luego que los actuales controladores de la compañía denunciaran a Quiroga, su anterior dueño, de haberles ocultado las denuncias por sobreproducción que pesaban sobre la empresa al momento de realizarse la venta.

Según informó Diario Financiero, el Ministerio Público investigará los correos electrónicos de Isidoro Quiroga, sus hijos y diversos exejecutivos de la industria acuícola, para indagar si hubo o no un cambio de criterio de la Superintendencia de Medio Ambiente en lo referente al tema de la sobreproducción y si esta situación estaba en conocimiento de las partes.